
本部構内の自転車駐輪について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 6月 26日） 

 

以前から放置自転車については意見箱にも投稿されているようですが、そのことに関連し

て一つ疑問に感じたことがありましたので、おたずねさせていただきます。大学側では、定期

的に放置自転車の撤去に取り組んでいただいているということですので、そのことに関しては

特に不満も疑問もありません。これからも自転車の撤去作業のほう、よろしくお願いいたしま

す。 

本部構内には駐輪スペースがいくつかありますが、自転車スタンドが設置してある駐輪ス

ペースは非常に停めやすいので普段利用させてもらっています。しかし、その自転車スタンド

に、パンクし鍵もかかっておらずにずっと使用されていないと見受けられる自転車が置いてあ

り、限られたスタンドが埋まっていることがあります。そのような自転車があった場合、スタンド

から移動させて同じ駐輪スペースのスタンドのない空き箇所に置き直して、代わりに自分の

自転車をそのスタンドに駐輪してもよろしいでしょうか。そうすることで、限られたスタンドをより

有効に利用できるのではないかと思います。本来なら、他の方の自転車を勝手に移動させる

ことはよくないと思うのですが、もはや使われていない自転車を同じ駐輪スペース内で少々移

動させるくらいなら問題ないと考えますが、かまわないでしょうか。些細なことで申し訳ありま

せんが、ご回答をお願いいたします。 

 

【回答】（回答日：2021年 7月 8日） 

（回答部署：施設部プロパティ運用課） 

 

いつも所定場所への駐輪にご協力をいただきありがとうございます。 

 

学内の駐輪自転車には、通学のため、授業への移動のため、卒業生等が放置したもの、

壊れて使用できないもの等が考えられます。 

いただいたご意見ですが、本学として特にルールを示している訳ではありませんが、長期

にわたり駐輪している自転車が一概に放置自転車だと判断することは難しいと考えています。 

また、移動させたことにより、後になって自転車の所有者から苦情を寄せられることも考え

られ、無用なトラブルのもとにもなりかねません。 

構内にある自転車等については、昨年度、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う諸活

動の制限等により、大学へ来る学生が減少したため、周知期間内に、放置なのか、留め置き

なのか判断が難しい状況から、整理を見送っておりましたが、今年の７月から学外への撤去、

搬出作業を行う予定です。 

したがいまして、個人での自転車の移動は行わず、大学が自転車整理を行うまでしばらく

お待ちいただけるようお願いいたします。 

ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


